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  México, D.F., a 13 de abril de 2015 
 

DIPUTADO JULIO CÉSAR MORENO RIVERA  
Presidente de la Cámara de Diputados 

 
Conferencia concedida a los 
representantes de los medios de 
información, al término de la reunión 
entre diputados y senadores, en el Club 
de Industriales. 

 
 
Muy buenas noches tengan todos ustedes, amigas y amigos de los 
medios.  
 
En compañía de la distinguida senadora Dolores Padierna, el senador 
Fernando Yunes  y, por supuesto, el diputado Héctor Gutiérrez y el 
de la voz. También está el senador Miguel Romo.   
 
Primero, celebrar los acuerdos derivados de estas mesas de trabajo 
que se han llevado y que se han suscrito con altura de miras y, sobre 
todo, celebrando la disposición del Senado de la República sobre 
temas tan trascendentes de minutas que se tenían pendientes, así 
como de la Cámara de Diputados, de los diferentes grupos 
parlamentarios, que sostuvieron esta reunión. Y que son acuerdos a 
los cuales se hará lo pertinente en sus diferentes grupos 
parlamentarios tanto en el Senado de la República como en la 
Cámara de Diputados.  
 
Se hizo, por parte de la Cámara de Diputados, un anuncio acerca de 
un tema trascendental, donde, seguramente, estaremos discutiendo 
para esta misma semana, lo referente a la Ley de Transparencia.  
 
Un tema trascendental que tiene que ver con el tema que en forma 
de minuta está en la Cámara de Senadores y, al mismo tiempo, 
hacen público el consenso para sacar el tema que tiene que ver con 
el Sistema  Nacional Anticorrupción.  
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Esto, aunado al tema que también, con transparencia, seguramente 
van de la mano. Recordemos que el Sistema Nacional Anticorrupción 
y Transparencia, son dos temas que la sociedad mexicana está 
esperando y que hoy celebro, que tanto el Senado de la República 
como la Cámara de Diputados, en esta reunión tan productiva, 
hayan llegado a este acuerdo y compromiso de sacarlos adelante con 
sus diferentes grupos parlamentarios.  
 
Daré lectura a algunos temas de transcendencia como el de la 
reforma política del Distrito Federal, que celebro se anuncie 
también en el Senado de la República.  
 
De igual forma, la minuta que tiene el Senado referente al salario 
mínimo y que la idea primordial es que pueda salir en sus términos. 
Este es un tema que todos los grupos parlamentarios hemos estado 
discutiendo, pero con la voluntad de que pueda ser aprobada en sus 
términos para los efectos constitucionales.   
 
También, hay temas de competencia que seguramente mañana 
martes -en el Senado y pueden aquí ahondar en el tema nuestros 
distinguidos senadores presentes-, se podría abordar el que se 
refiere a Ficrea.  
 
Ese tema seguramente mañana se presentará en la Cámara y además 
se puede dictaminar. Obviamente haríamos lo pertinente para que 
de inmediato la comisión a la cual se pueda dirigir, haga lo posible 
para que el jueves se dictamine y le podamos dar primera lectura. 
 
Igualmente, celebro por parte de la Cámara de Senadores y de 
Diputados, la intención y la  voluntad, de poner en la mesa, y dar 
salida a un tema tan trascendente como lo es el robo de 
hidrocarburos.  
 
Se encontró una salida acertada para no entrar en ninguna 
controversia de orden constitucional, el Senado le dará seguimiento 
a la minuta que envió la Cámara de Diputados, para que nos puedan 
regresar esa minuta, y en la Cámara haríamos el compromiso de 
aprobarla en los términos que el Senado la devuelva. 
 
Sin duda, es un tema importante y para ahondar en temas de 
trascendencia, quiero decirles que en la Cámara de Diputados, 
mañana mismo, estaríamos abordando el tema de la Ley de 
Transparencia, y también el día 21 de abril la Ley de Justicia para 
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Adolescentes, una reforma constitucional y el acuerdo es que se va 
a procesar en sus términos. 
 
Igualmente,  existe el compromiso con la Ley de Armas de Fuego, 
asimismo con la Ley de Obras Públicas y, sobre todo algunos otros 
temas y daré el uso de la palabra a quienes me acompañan. 
 
Celebró los acuerdos a los que se ha llegado y reconozco la 
disposición de la Cámara de Senadores, de los grupos 
parlamentarios, de estas mesas de acuerdo, con el ánimo de que 
este periodo sea un periodo productivo para sacar adelante estas 
reformas. 
 
Saludo los acuerdos a los que se han llegado, sobre todo con los 
grupos parlamentarios del PRI, PAN y PRD; de llevar a cabo estas 
reuniones.  
 
Por eso reconozco la voluntad de la Cámara de Senadores y de la 
Cámara de Diputados. Lo celebro y cedo el uso de la palabra a la 
senadora Dolores Padierna. 
 
Muchas gracias.  
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